

# Généalogie des familles nobles

## COHORN-VIALÈTES de MORTARIEU

Agathe Joséphine de Cohorn dela Palun épousa, vers 1790, J. P. E. Vialètes (d'Aignan) de Mortarieu, de Montauban.

Ses enfants ajoutèrent le nom et les armes des "Cohorn" à leur nom patronyme.

Vialètes ou  
Vialètes



Vialètes de Mortarieu  
Écartelé aux 1 et 4 d'or à quatre pals d'azur  
aux 2 et 3 de sable à un cor-de-chasse frangé  
et enguiché d'or, l'embouchure à dextre

N  
de Cohorn La Palun

Paul Elie  
de Vialètes d'Aignan



Agathe Joséphine  
de Cohorn La Palun

18/1/1791  
*Paris*  
(cousins)

Joseph Pierre Etienne  
Vialètes de Mortarieu  
13/06/1768 *Montauban*-  
3/7/1849 *Montauban*  
Baron de Mortarieu

Maire de Montauban en 1805  
Préfet de l'Ariège (de 1819 à 1830)  
baron d'Empire en 1808  
Ch Légion d'Honneur 1819  
Comm. de l'ordre de Charles III  
après la campagne d'Espagne



baron de Mortarieu  
Ch Légion d'Honneur

Gustave  
Cohorn-Vialètes d'Aignan  
de Mortarieu  
4/9/1798 *Montauban*  
25/5/1881

17/11/1830  
*Meaux (77)*

Élisabeth  
de Lesseps  
1807-1871

Alphonse Gabriel  
Cohorn de Mortarieu  
° 02/04/1796 à Montauban  
Ch Légion d'Honneur



Vialètes d'Aignan :  
De gueules à un mont d'argent sur une terrasse de sinople  
accostée de deux violettes d'or au chef d'argent  
chargé d'une émanche de trois pièces de gueules  
mouvant du bord supérieur.

Léonie  
Vialètes d'Aignan  
Cohorn de Mortarieu  
1833-1926

22/2/1857

Henri Olympe  
Joseph  
de Cruzy-Marcillac  
1831  
baron

Henri  
7/6/1835-  
3/9/1891

Anna — Louis  
1836 Lades



Vialètes de Mortarieu